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Wie viele Beschäftigte hat  
Ihr Unternehmen?

War die Einführung der elektronischen 
Arbeitsunfähigkeitsbescheinigung in 

Ihrem Unternehmen problemlos?

Kann der Arbeitgeber auf Wunsch die 
„klassische“ Arbeitsunfähigkeits

bescheinigung weiter erhalten?

Welcher Branche gehört Ihr  
Unternehmen an?

Befürworten Sie die Einführung der 
elektronischen Arbeitsunfähigkeits

bescheinigung?

 bis 9 25,45 %
 10 – 49 40,68 %
 50 – 249 24,55 %
 250 und mehr 9,32 %

 Ja 21,98 %
 Nein 52,07 %
 teilweise 25,95 %

 Ja 37,72 %
 Nein 25,75 %
 teilweise 36,53 %

 Ja 41,43 %
 Nein 48,09 %
 Weiß nicht 10,48 %

 Bauen 4,96 %
 Dienstleistungen 53,33 %
 Energie 1,06 %
 Gastgewerbe / Tourismus 1,63 %
 Industrie / Verarb. Gewerbe 24,47 %
 Land- und Forstw. / Fischerei 0,08 %
 Handwerk 11,14 %
 Transport und Verkehr 3,33 %

Übergangszeit nochmals verlängern 10,70 %
Automatische Zusendung durch Krankenkassen 87,12 %
Papierform als Standard beibehalten 29,48 %
Sonstiges 19,10 %

Welche Verbesserungswünsche haben Sie?(Mehrfachauswahl)


